



# まひる

美郷町立千畑小学校  
夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 33

令和3年12月3日

## 1年生 ともだちいっぱい あきのハーモニーまつり

2日(木)、1年生が「ともだちいっぱいあきのハーモニーまつり」をおこないました。これは、「来年度入学してくる新しい1年生に喜んでもらいたいという思いをもち、新しい1年生にも分かるように教えながら、いっしょに楽しく遊ぶ」ことをねらいとした活動です。

1年生は、生活科の時間で、校庭の木の实や落ち葉を使って、飾りやおもちゃをつくりました。今日は、6つのコーナーで、千畑なかよし園の年長さんに遊び方を教えながら楽しみました。

1年生の、やさしくお世話する姿がとても頼もしかったです。4月からの成長を感じました。来年、お兄さんお姉さんになる準備が、しっかりとできています。



がっきコーナー



ころころあそびコーナー



つりコーナー



きらきらのあくせさりい  
コーナー



まといれまとあて  
コーナー



どんぐりごまけんだま  
コーナー

## 秋田県学習状況調査

12月1日(水)、秋田県学習状況調査が行われました。

4年生は、国語、算数、理科の3教科と質問紙、5年生と6年生は、国語、社会、算数、理科の4教科と質問紙でした。質問紙の内容は、学習の意欲等に関する意識調査でした。

これは、全県の小学生が一斉に同じ問題に取り組むことで、学習状況を把握し、授業改善に生かすことを目的におこなわれているものです。みんな、一生懸命に問題に取り組んでいました。

一人一人の学習状況については、後日、個票を配付してお知らせします。

3年生以下は、今回の調査の対象ではありませんでしたので、代わりに冬休み明けに国語と算数の学力検査を実施し、学習状況の把握に努めます。



## 児童会あいさつ運動2 11/22~26

11月22日（月）から26日（金）に、運営委員会が2回目のあいさつ運動を行ってくれました。

1回目と同じように、運営委員と各学級から選ばれたあいさつリーダーが、あいさつの呼びかけを行ってくれました。おかげで、学校中に気持ちのよいあいさつが響いていました。

「あいさつ」や「返事」は、子供たちが成長するための大切な力です。これからも、子供たちが笑顔で元気にあいさつしたり、返事をしたりできるように、声かけや支援をまいります。

ご家庭でも、「おはよう！」「行ってきます！」「ただいま！」「いただきます！」「はい！」などのあいさつや返事ができるよう、声かけをお願いいたします。



## まひるっ子の活躍

### ○第44回児童生徒県南美術展（11/26）

特賞 3年 ○○○○さん, 5年 ○○○○さん

奨励賞 6年 ○○○○さん

入選 1年 ○○○○○○さん, 1年 ○○○○○○○○○○さん

2年 ○○○○○○○○さん, 2年 ○○○○○○さん

3年 ○○○○さん

4年 ○○○○○さん, 4年 ○○○○さん, 4年 ○○○○さん

5年 ○○○○さん, 6年 ○○○○○さん

### ○第16回大曲仙北スポーツ少年団柔道大会（11/28）

団体戦低学年の部 第3位 美郷柔道スポーツ少年団（3年 ○○○○さん, ○○○○さん）

個人戦3年生の部 第3位 ○○○○さん

### ○第84回秋田書道展覧会（10/31）

3年 ○○○○さん 小学校3年半紙 1等, 小学校3年八つ切り 褒賞